



会津路の歴史と景観楽しむ

常葉公民館 中央女性学級（移動学習）

会津方面で11月7日に行われました。
西会津の大山祇神社や御薬園で歴史にふれたり、漆器店で蒔絵の絵付けをしたり、茶筌を持って、お茶をたてるなどの体験を楽しみました。



健康体操で元気ハツラツ

都路 健康体操教室

都路公民館福寿草大学と常葉公民館寿学級合同事業として、都路公民館で11月18日に開催されました。
田村市高齢者介護予防生活支援事業補助員の都路元気会（代表 松本啓子さん）の指導で、簡単なストレッチやお手玉を使い懐かしい歌に合わせてのレクリエーションなど、参加者は楽しく体を動かしました。



不法投棄は絶対ダメ!!

片根根山清掃活動

市とたむら掃除に学ぶ会、下里未来塾の会員の皆さんが参加して12月5日に行われました。
「自分たちの活動で、不法投棄をする人が少しでも減ってくれば」との願いを込めて登山道に不法投棄されたごみを撤去しました。
撤去されたごみは主に廃タイヤやテレビなどで、合計1トン以上もありました。不法投棄は絶対にやめましょう。



さつまいもが大変身

都路 未来（ゆめ）づくり食育事業

都路保健センターで11月9日に開催され、都路こども園の4・5歳児30人と保護者8人が参加しました。
田村市食生活改善推進員の指導で、10月に収穫したさつまいもを使ったモンブラン作りをしました。
また、推進員による食育エプロンシアターも披露され、園児たちは食べたものが体のなかでどうなっていくのかを教わりました。



地域の安全確保のために

市消防団常葉地区隊 独居老人宅等訪問活動

常葉地区隊女性部（部長渡辺清子さん）を中心に消防署常葉分署員の協力で12月5日、管内の独居老人宅や常葉市街地商店街などを訪問しました。
火災予防を呼びかけるため、毎年行われているもので、一軒ずつ丁寧に防火指導や住宅用火災警報器などのチェックを行いました。



年末年始の安全を呼びかけ

第6回「ストップ・ザ・事件事故インときわ」

年末年始の事件事故防止活動および火災予防運動推進の一環として12月12日、常葉行政局管内において実施されました。
6回目を迎えた運動に地区の交通、防犯ボランティアの皆さんや消防団員など約130人が参加してパレードが行われたほか、田村警察署の協力による事件事故防止に関するチラシを配布しました。



心も体もリフレッシュ

都路 生き生きリフレッシュ健康教室「ヨガ教室」

公民館第4回成人講座と都路保健委員会の合同事業として、10月21日から11月25日まで全6回開催され24人の受講生が熱心に体を動かしました。
フィットネスインストラクター村上聖美さん（郡山市）の指導で、全身のストレッチを兼ね体をゆっくりほぐし、心も体もホットになりました。



美しい景観を残すために

旧都路二中学校下の地区住民が環境整備活動

都路第1～5行政区役員、昭和40年度卒業生など32人が11月28日、桜の植樹と藤棚の修理を行いました。
桜の苗木は紅枝垂れ桜50本で、緑の募金交付金事業、第1～5行政区、ふるさと都路会、昭和40年度卒業生により購入されたものです。参加した皆さんは、この美しい風景を後世に残したい、と願いを込めて丁寧に植えました。

有料広告掲載欄

有料広告掲載欄